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Anfrage der Fraktion Bündnis90/Die Grünen Florstadt vom 18.08.2021, 
eingegangen am 19.08.2021 
hier: 1400 oder 750 Hochzeitsbäume? 
 

 
 
I. Anfrage: 

 

Anfrage: 1400 oder 750 Hochzeitsbäume? 

Bürgermeister Herbert Unger berichtete bei der letzten STVV sowie in einem Artikel der 
Wetterauer Zeitung vom 13. Juli 2021 über 1400 Obstbäume auf Hochzeitswiesen in Florstadt. 

Auf eine Anfrage der Grünen zur Stadtverordnetenversammlung am 18. November 2020, gab es 
folgende Antwort: 

„Frage 1: Wie hoch ist der aktuelle Baumbestand (Anzahl der Bäume auf den 
verschiedenen Gemarkungen)? 
Insgesamt rd. 750 Obstbäume (Nieder-Florstadt rd. 115, Ober-Florstadt rd. 50, Stammheim 
rd. 350, Nieder-Mockstadt rd. 175, Leidhecken rd. 60)“ 

Deshalb fragen wir: 
1. Wie lässt sich diese Differenz erklären? Unseres Wissens wurden nach dem 18.11.2020 

keine weiteren Hochzeitsbäume gepflanzt. 
2. Falls doch, wo wurden diese gepflanzt und wie viele waren es? 

 
 

 
 




